

Die Einradsparte des Sport- und Freizeitclubs Ottendorf war bei den Landesmeisterschaften sehr erfolgreich.

Foto Wagner

Auf nur einem Rad viele Titel eingefahren

ren in Neumünster erneut Ur- Norditalien fahren. kunden und Medaillen ge-

Ottendorf. Sie haben wieder Werner in der Kategorie Ex- wie Anna-Lena Sager und Li- einer Mitgliedschaft in der abgeräumt. Die Mädchen der pert-Einzel den zweiten na Jankowski (4. Platz) er- Einradsparte des SFCO ist Einradsparte vom Ottendor- Platz. Zusammen mit ihrer folgreich. Hinzu kommen ein nach wie vor ungebrochen. fer Sport- und Freizeitclub Mitstreiterin Nele Bork will erster Platz, ein dritter Platz Nach den Osterferien radeln (SFCO) haben bei der Landes- die 19-Jährige im Juli zur Ein- und ein fünfter Platz in den mehr als 90 Sportlerinnen wömeisterschaft im Einradfah- rad-Weltmeisterschaft nach Wettbewerben der Gruppen. chentlich durch das Dorfge-

wonnen. Sie setzten sich in desmeisterschaften in Neu- elf und 21 Jahren nach Anga- Weihnachtsstück. Aufgrund mehreren Disziplinen gegen münster waren Janina Dree- ben von Spartenleiterin Sa- der vielen Interessierten müsinsgesamt 127 Starter aus 20 ßen und Monja Frohbös (6. rah Lutz für ihre Auftritte bei se dazu eine vierte Gruppe er-Vereinen aus dem ganzen Platz), Giovanna Schweiger den Landesmeisterschaften öffnet werden, sagt Sarah Land durch. So erreichte Nele und Sarah Lutz (3. Platz) so- geprobt. Die Nachfrage nach Lutz.

Im Paarfahren bei den Lan- Mädchen im Alter zwischen nen mit den Proben für das

Zwei Monate lang haben die meinschaftshaus und beginpwa